



Paroisse Catholique Saint Bernard du Mont-Blanc

Presbytère de Chamonix, 82, rue de la Mollard à CHAMONIX
Permanences : Mardi-Jeudi-Vendredi : 9 h 30-11 h 30 Mercredi : 16 h -18 h –
Samedi : 10 h -12 h
☎ + 33.450.53.16.25 ✉ st-bernard@diocese-annecy.fr
www.diocese-annecy.fr/st-bernard



Paroisse Catholique Saint Bernard Chamonix Mont-Blanc

REUNION C.P.P.

DU JEUDI 15 NOVEMBRE 2018

Tous les membres étaient présents à l'exception de Michou CHARLET, Marguerite LEDUC et Jean-Pierre ROSEREN, excusés.

Les Pères VIGLIANO et LIAUDAT ouvrent la séance en invitant à un temps de prière.

Accueil de Sophie GUYON, présente sur la Vallée depuis plus de 10 ans, a mené le projet de la restauration de la chapelle des Tines avec Jean-Pierre CLAUDON, reprend la suite de Noëlle LEROY pour la communication de la Paroisse et intègre l'équipe funéraires.

1/ Catéchèse :

Le Père LIAUDAT indique qu'il y a une centaine d'enfants qui se réunissent un mercredi par mois de 17 h à 19 h ; tous prient et chantent ensemble, puis les groupes selon les âges se réunissent chacun de leur côté. La prochaine rencontre est le mercredi 12 décembre 2018 à 17 h au Presbytère de Chamonix. Cinq messes (une par temps fort) sont prévues au cours de cette année scolaire,

2/ Préparation à la Confirmation :

Le Père VIGLIANO indique qu'il y a un petit groupe de jeunes ainsi que 4 adultes en chemin vers la Confirmation. Il est précisé que le nombre de rencontres est libre et décidé en fonction de la situation. La prochaine rencontre est normalement prévue le samedi 8 décembre 2018 à 17 h au Presbytère.

3/ Point sur la Communion aux malades :

Afin d'expliquer et de rappeler le rite de « porter la Communion » aux malades, une réunion est prévue le mardi 20 novembre 2018 à 14 h au Presbytère.

Le Père VIGLIANO précise que, sur la Paroisse Saint Bernard, les personnes souhaitant porter la Communion aux malades, doivent se présenter à la sacristie **avant** la messe et déposer leur custode sur l'autel du tabernacle. Dès la messe terminée, le prêtre invite les personnes à venir récupérer leur custode dans le chœur de l'église.

4/ Point sur l'Aumônerie EPHAD et SSR :

Blandine PELTIE prend la parole et explique par divers exemples le déroulement des visites. Elle rappelle l'importance de la mission des aumôniers qui sont le lien entre la Paroisse et le lieu d'hospitalisation. Il est prévu d'organiser une célébration du Sacrement des malades début Printemps 2019.

5/ Point sur Servoz :

Jean-Pierre arrête la catéchèse à Servoz. Or il y avait 4 jeunes filles qui étaient inscrites au catéchisme... Maintenant qu'il n'y a plus de catéchistes sur Servoz, elles pourraient se joindre au groupe de Chamonix. Le Père Georges prendra contact avec Jean-Pierre pour les relancer. De même, il n'y a plus de représentant pour l'E.A.P.

6/ Point sur Vallorcine :

L'église est en travaux et par conséquent inaccessible au Public. Les messes d'été se sont déroulées dans un garage prêté gentiment par la famille Hautefeuille. Toutefois, cette solution n'est pas envisageable pour l'hiver. Des prises de contacts ont été faites auprès de la Mairie de Vallorcine pour pouvoir célébrer les messes dans la salle communale de l'Office du Tourisme. A ce jour, malgré les relances, aucune réponse de la part de la Mairie.

7/ Point sur les messes estivales en montagne :

Solange ZANNONI explique que tout s'est bien passé avec la présence de beaucoup de personnes. En revanche, elle mentionne des plaintes pour un manque d'informations relatif aux changements de dates. Le Père Vigliano est surpris car les indications ont bien été données lors de chaque messe dominicale et Noëlle LEROY précise que tout a été modifié sur le site internet de la Paroisse. Peut-être serait-il bon d'inscrire un numéro de téléphone sur les feuilles paroissiales pour que les personnes puissent contacter directement M ZANNONI.

8/ Point sur le service « Communication » de la Paroisse

Noëlle LEROY indique qu'elle cède sa place à Sophie GUYON en raison de son prochain départ de la Vallée.

Sophie GUYON explique son projet pour améliorer la Communication, puis indique **la mise en place d'un plan « Marketing pour l'évangélisation de la Paroisse » :**

- **Refonte des feuilles paroissiales de Saint Bernard et Finhaut :** création d'un livret A4 au format paysage qui serait à plier en deux.
Sur la première page : page de garde avec coordonnées des paroisses ; sur la deuxième page, les annonces de Saint Bernard ; sur la troisième page, les annonces de Finhaut (et secteur) et sur la dernière page, le texte de réflexion choisi par Odile MONET.
- **Mise en place d'un envoi systématique par mail hebdomadaire** sous forme d'une « newsletter » qui, pour l'instant, n'inclurait que le livret paroissial. A voir plus tard pour rajouter un édito, un témoignage, ou autre.
Il est précisé que le site internet actuel a été « imposé » par le diocèse ; de ce fait sa présentation est identique aux autres paroisses du diocèse qui l' « alimente » en partie. Le contrat négocié avec le fournisseur BAYARD comprend l'option « Newsletter », ce service ne sera donc pas facturé.
- **Cela implique trois points très importants :**
 - a/ **la centralisation de toutes les informations pour chaque secteur vers Sophie GUYON afin que la communication puisse être faite notamment sur internet ;**
 - b/ un regroupement des données en possession des paroisses telles que les adresses mail des enfants du caté, communion, confirmation, mariage, baptême et funérailles, etc...
 - c/ création et distribution en fin de messes d'une lettre avec coupons-réponses pour recueillir les données.
- **Création d'un signet (marque page)** avec sur la face recto, une photo d'une œuvre de la Paroisse estampillée du logo de la Paroisse et sur la face verso un psaume en rapport avec l'évènement.
Ce signet serait à remettre aux enfants ou familles lors des célébrations baptême, communion, confirmation, mariage, funérailles.
- **Garder contact avec les enfants ou familles après ces célébrations** (par le biais de newsletters, de moments de partage et de convivialité, etc...)
Il est précisé que l'équipe baptême tente de mettre en place ce contact et pour les funérailles, il y a la bénédiction des tombes le 2 novembre.
- **Mettre en place un service « accueil » lors des messes dominicales.**
- **Mettre en place des temps de convivialité régulièrement aux sorties des messes.**

D'autres propositions/réflexions sont faites, toujours en vue de l'évangélisation : faire participer régulièrement les enfants ou adolescents pour les lectures lors des messes (les enfants ont besoin d'avoir des responsabilités et de sentir qu'une place leur est particulièrement réservée lors des célébrations), mise à disposition d'une corbeille dans l'église à destination des visiteurs avec des petits cartons estampillés du logo de la Paroisse où seraient inscrits des textes bibliques courts.